



Werlau erwacht aus dem Winterschlaf und geht wieder auf

Osterhasenjagd

Die Sonne scheint, die Vögel zwitschern, die Blumen blühen. Höchste Zeit, mal wieder draußen zu sein und ein **spannendes Abenteuer** zu erleben.

Der Osterhase war schon in Werlau unterwegs und hat auf seinem ca. 3,5 km langen Weg einige Dinge verloren. Natürlich ist es für aufgeweckte Werlauer Kids und ihre Familien ein Spaß, dieser Spur zu folgen und unterwegs ein paar **Rätsel** zu lösen.

Wichtige und nützliche Infos für die großen und kleinen Osterhasen-Spürnasen:

- Los geht es ab Montag, den 11. April.
- Ihr startet am Sportplatz in Werlau und folgt den Wegweisern
- Ende der Aktion ist am Sonntag, den 24. April.
- Mitnehmen müsst ihr einen Stift, um die Räselfragen zu beantworten.
- Ihr solltet auch ein Handy / Smartphone mitnehmen, um unterwegs ein „Beweisfoto“ zu machen. Anschließend schickt ihr das Foto bitte an die Telefonnummer, die ihr am „Fotopunkt“ auf dem Parcours finden werdet. Ihr solltet nur dann ein Foto schicken, wenn ihr mit einer Veröffentlichung im Dorf einverstanden seid.
- Das Blatt mit den Lösungen werft ihr in den angebrachten Briefkasten am Start- und Zielpunkt
- Am 17. April gibt es entlang der Strecke bei Jörg's Pferdestall Kaffee und Kuchen. Bei schönem Wetter gibt es zusätzlich am 23. und 24. April Bewirtung am Sportplatz ab 11:00 Uhr.

Jetzt noch ein extra-wichtiger Hinweis:

Das Benutzen der aufgebauten Bewegungsstationen geschieht auf eigene Gefahr!

Passt auf und habt Spaß!

Euer TuS Werlau